

Maryse est auxiliaire puéricultrice. Elle s'occupait d'un enfant de 5ans qui n'arrivait pas à parler. Ses parents comptaient le mettre finalement dans une école spécialisée pour handicapés. Elle est venue à la prière des malades pour prier pour lui. Une parole a annoncé que le Seigneur guérissait un enfant qui n'arrivait pas à parler. Le jour même, cet enfant s'est mis à parler. Du coup, il a pu aller dans un école ordinaire à la rentrée suivante.

La même parole a guéri une petite fille de 3 ans qui était une vraie pipelette et qui ne parlait plus du tout depuis 15 jours. Sa maman nous a témoigné que le soir même où la parole de connaissance a été dite, elle s'est remise à parler.